

Un match d'impro à la MJC des Arts

a Dépêche du Midi - 04-02-2022

Blagnac. Un match d'impro à la MJC des Arts



Quiconque a déjà assisté à un match de théâtre d'impro n'a qu'une envie : y revenir ! Grande chance, la MJC des Arts, qui possède en son sein des ateliers d'improvisation dynamiques pour jeunes et adultes, dirigés par Pierre Poitier, organise une telle manifestation, samedi 5 février à partir de 19 h 30 au Petit Théâtre Saint Exupère, dans le cadre du spectacle de mi-saison de ces ateliers.

Le format est connu pour ce spectacle unique. Sur scène, deux fois deux équipes : les Black et les White. Pour les départager et les accompagner, un arbitre impartial. Explorant des récits exaltants, incongrus et éphémères empruntant les chemins de l'imaginaire collectif, lors du spectacle les deux équipes se mettent en scène et improvisent à tour de rôle ou ensemble sur le même thème. Le public désigne la gagnante par un vote. La soirée se divisera en deux parties : le match des jeunes de 11 à 17 ans de 19 h 30 à 20 h 30, puis celui des adultes de 20 h 45 à 22 h.

Une participation libre est proposée. Il convient de réserver via le site internet de la MJC : www.mjc-arts-blagnac.com/events/match-dimpro-spectacle-de-mi-saison/